

**Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Roland Jakob, SVP): Zur Schule gehen, ohne wirklich da zu sein?**

Immer wieder ist zu hören, dass es Kinder und Jugendliche gibt, die illegal in der Stadt Bern zur Schule gehen. Wenn dem so ist, ist dies für die betroffenen Kinder und Jugendlichen ein unzumutbarer Zustand, den es zu beheben gilt. Gleiches gilt für die Lehrkräfte, die sich hier am Rande der Legalität bewegen.

Deshalb möchte ich den Gemeinderat bitten, mir folgende Fragen zu beantworten:

1. Gibt es Kinder oder Jugendliche die illegal, das heisst ohne gültige Aufenthaltspapiere zu besitzen, an der Volksschule zur Schule gehen oder den Kindergarten in der Stadt Bern besuchen?
2. Führt das Schulamt eine Liste dieser Kinder und wie viele Kinder oder Jugendliche ohne gültige Papiere gehen zurzeit in der Stadt Bern zur Schule?
3. Werden Anstrengungen von Seiten des Schulamtes unternommen, um den Kindern oder Jugendlichen aus der Illegalität zu helfen und wenn Ja, welche?

Bern, 1. September 2011

*Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Roland Jakob, SVP), Robert Meyer, Jimmy Hofer, Simon Glauser, Eveline Neeracher, Ueli Jaisli*